

★ ALLO LA SEYNE...! ICI, APINAC...! ★

Gaze aux Gorilles!

Les Gorilles ce sont nos grands de 15 à 17 ans. Ils ont eux-mêmes choisi ce totem (en pensant à Brassens évidemment).

Ce n'est pas le lieu de nous étendre sur les difficultés qui naissent de la coexistence d'un groupe d'adolescents et d'enfants beaucoup plus jeunes physiquement et mentalement.

Un problème sérieux se pose aux administrateurs. Nous avons fait notre possible pour chercher une solution dans le sens d'une autonomie aussi complète que le permettent les moyens mis à notre disposition.

—x—

Les Gorilles avaient leur dortoir particulier. Au début ils avaient préféré dormir sous la tente dans le pré voisin. Au bout quelques jours ils ont admis que les matelas à ressorts étaient plus confortables que « la dure ».

Camping

Les 22, 23, 24 juillet, l'équipe installe ses tentes à la Tour de Chalancon, au bord de l'Ance.

Le 27 juillet les Gorilles participent à une excursion en car à

Retournac avec toute la colonie.

Le 31 juillet, le temps incertain ayant empêché le départ prévu pour 3 jours, ils vont visiter St-Bonnet-le-Château.

Le 3 août ils vont camper à Pontempeyrat où la colonie les rejoint le 4 et tous rentrent par le car.

Les 7 et 8 août, camping au pied de la cascade du Creux de l'Oulette (Puy-de-Dôme).

Les 10, 11, 12, 13 août, l'équipe prend possession du centre nautique mis à notre disposition par les Eclaireurs de France.

Pendant 4 jours sur le magnifique plan d'eau du barrage de Grangent ils évoluent avec les kayaks, le canoë canadien, le radeau que les mineurs de Rochela-Molière ont pu rassembler à au prix d'efforts considérables.

Ces camarades nous ont fait totalement confiance en nous donnant les clefs de la cuisine et de la cave, des chambres et de la salle de jeu, des garages à bateaux et des ateliers où se trouvent les outils et les matériaux les plus précieux pour eux.

—x—

Si la majorité de nos adolescents se sont montrés dignes de

la sollicitude qu'on leur témoignait, quelques-uns se sont révélés incapables des petits sacrifices qu'impose la vie en équipe.

Il faudra donc au retour établir un bilan complet de l'expérience et tirer les conclusions qui permettront de faire encore mieux la prochaine fois.

—x—

Ajoutons cependant que le cycle des excursions n'est pas terminé et qu'un camp de trois jours au bord du petit lac de Malaguet sera la dernière récompense de ceux, qui même plus jeunes, auront fait preuve du meilleur esprit.